



月の輪小だより

3月号

滑川町立月の輪小学校
令和6年2月29日発行

【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

梅は咲いたか、桜はまだか・・・

校長 榎本 敦司

梅の花が咲き、「三寒四温」と言われる季節です。先日は初夏の陽気となり、気温が24度まで上昇。外で遊ぶ子供たちは半袖になり、「暑い！」と言いながら遊ぶ姿が見られたと思えば、翌日には小雨で、最高気温は10度足らずと、ジェットコースターのような天気でした。この調子では、桜の開花がいつになるのでしょうか。

先日の学校公開では、校内書きぞめ展・1年生の昔遊び、PTA主催の講演会等もあり、300人を超える方々においでいただきました。また、本年度最後となる授業参観・学級懇談会にご出席いただきありがとうございました。インフルエンザによる学級閉鎖の影響で中止となってしまった学年もありましたが、現在は感染状況も一段落しております。

先日、滑川幼稚園とハルムこども・保育園が来校し、1年生との交流会をしました。園児と交流する1年生の様子を見て、子供たちの1年間の成長をしみじみ実感しました。他の学年でも同様に、4月を振り返り、子供たちの成長を実感していることと思います。

6年生は、あと20日あまりで、いよいよ卒業式を迎えます。3月22日には、98人全員に証書を渡すことができるように、今後も感染予防等健康にご留意ください。

今年度も、保護者・地域のみなさまには本校の教育活動全般にわたり、格別のご支援・ご協力をいただきました。職員一同、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

十代からのメッセージ	楽しい雪遊び	幼稚園・保育園との交流
<p>2月10日に「滑川町十代からのメッセージ」が開催されました。本校代表児童も、日々の生活の中で感じたことや考えたことを堂々と発表しました。各メッセージには、大塚町長からお手紙をいただきました。ありがとうございました。</p>  	<p>2月5日は、前日からの雪が残り、登校が心配されましたが通常どおり授業を行いました。朝、通学路の雪かきをしてくださった保護者・地域のみなさまありがとうございました。午前中だけ、校庭で雪遊びをすることができ、子供たちは大喜び。久しぶりの雪遊びを楽しみました。</p> 	<p>2月21日に、滑川幼稚園とハルムこども・保育園のみなさんと1年生の交流会が開かれました。1年生が学校生活について教えたり、一緒にプレゼントを作ったりと、先輩として張り切っている様子が、ほほえましかったです。</p>  

3月の予定 ※インフルエンザ等の感染状況に応じ、変更する場合がございます。

4日(月) あいさつ運動	
7日(木) クラブ活動(最終)	
8日(金) なかよしタイム	
11日(月) あいさつ運動 5時間授業(14:15下校)	
12日(火) 音楽朝会 5時間授業(14:55下校)	
13日(水) ふれあい弁当 5時間授業(14:55下校)	
14日(木) 5時間授業(14:15下校)	
15日(金) 5時間授業(14:55下校) 滑川中学校卒業式	【楽しい凧あげ(1年生)】
18日(月) 卒業式予行 5時間授業(14:15下校)	
19日(火) 5時間授業(14:55下校)	
20日(水) 春分の日	
21日(木) 給食最終日 1~4年生・6年生 4時間授業(13:10下校) 式場準備 5年生 5時間授業(14:15下校)	
22日(金) 第14回 月の輪小学校卒業式 5・6年生 (12:00下校) 1~4年生 臨時休業日	
25日(月) 3時間授業(11:30下校) 6年生臨時休業日	
26日(火) 修了式 一斉下校(11:30下校) 6年生臨時休業日	
27日(水)~31日(日) 学年末休業日	
4月1日(月)~4月7日(日) 春季休業日	
☆ <u>新6年生の準備登校はありません。</u>	
4月8日(月)	
1学期始業式(2~6年生 9:15下校) 入学式(新入生 9:30受付開始)	

体験学習・専門機関から講師を招いた体験的学習

芸術鑑賞教室	PTA主催講演会	箏の演奏体験	薬物乱用防止教室
 <p>2月7日の芸術鑑賞教室では、「荒馬座」による伝統芸能教室を行いました。獅子舞や、ねぶた囃子、太鼓等児童も参加し楽しい時間を過ごしました。</p> 	<p>学校公開日に合わせ、PTA主催の「SNSネットリテラシーについて」の講演が行われました。スクールポリスの佐々木成三さんを講師に招き、4・5・6年生と保護者が参加しました。</p> 	 <p>今年も、4・5・6年生が、箏の演奏を体験しました。4年生は初めてなので、最初は座り方から始まり、おそるおそるという様子でしたが、最後は「さくら さくら」を演奏し大満足でした。</p>	<p>2月22日に東松山警察生活安全課少年係の方を指導者に引き6年生が「薬物乱用防止</p>  <p>教室」を行いました。最近増えている、身近な薬物の怖さも含めしっかりと学びました。</p>

